
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 7 年 7 月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和7年7月6日(日) 18：0０～１9：15 

場 所 ：茅ヶ崎市総合体育館 第1会議室 

参加者：桝本部長、緒方副本部長、湯川副本部長、細川、板屋、増川、滝口(記) ※敬称略 

 

1．議題 

(1) 事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 ➣茅ヶ崎市大型店連絡協議会より役員改選の連絡あり。令和7年度の新役員にイオン茅ヶ崎中央店・ 

たまや・ラスカ茅ヶ崎(以上、略称)の３名が選任された。 

  ⇨ 議決：桝本部長と緒方副本部長が大型店連絡協議会を６月に訪問した際、今年度より協賛に関する 

文書取り交しを行うことで双方の意見が一致したとの報告があり、本部として種目別交流大会

【野球の部】の要綱・協賛依頼書(仮題)、写真コンテスト協賛依頼書を作成する必要あり。 

 ➣県スポーツ協会より落雷事故防止に向けた報告書が出された。 

  ・令和6年4月3日に熊本県で発生した「屋外でのサッカー活動中における高校生の落雷事故」について、

スポ少の活動についても、活動実施責任者・実施担当者が最新の正確な知識を習得する必要がある。 

⇨ 議決：了承 

 ➣健康増進課より栄養教室「スポーツと熱中症」の開催案内があり、スポ少各団への周知徹底をお願いし

たい。⇨ 議決：了承  

(2) 種目別委員会報告 

➣野球の部(増川委員) 

・第３回目の打合せを７月１９日に実施する。尚、参加申込書が全団より提出されている。８月２日の

開会式に関する大型店連絡協議会への連絡案内書も作成する。 

⇨ 議決：試合開始時間を早められるか、検討課題としてほしい。開会式日時の大型店連絡協議会と 

市長への連絡は桝本部長が対応する。 

(3) 指導協委員会報告(板屋委員) 

  6 月 29 日に指導協と事業委員会の年度計画説明会を実施した。今後、指導協は 8 月末に打ち合わせを

実施する。その他、県スポ少の指導協内から、次年度以降の国・県登録料大幅値上げの話が出ていると

の噂あり。⇨ 議決：登録料値上げについては茅ヶ崎市スポ少として反対である。 

(4)事業委員会報告  

➣板屋委員の代理報告…６月２９日の年度計画説明会後に新委員長の選出が実施され、委員長に、(正)鶴が

台フェニックス、(副)三ヶ丘に決定した。新委員長の常任委員会参加は 11 月以降で調整する。 

 ⇨ 議決：了承。 

(5) ジュニアリーダー委員会報告(岩本委員からのＳＮＳ報告) 

 ➣令和７年度日本スポーツ少年団ジュニアリーダースクールに参加す 

  ・7/20にスポーツ会館にて前期研修、8/23,24に愛川ふれあいの村にて合宿研修。 

  ・全10名が参加、茅ヶ崎からは1名の参加申込あり。 

(６) 広報委員会報告(滝口委員) 

 ➣ホームページ(HP)を次年度より新テスト版に更新することを正式にアナウンスしたい。Googleサイトを

使用した場合、HP作成とサーバー使用については無料であるが、ドメイン登録費用が発生する可能性が

ある。(注) 現在、NTTビズリング(NTT Biz)のサーバーを有料使用中、ドメイン登録費もNTT Bizが管理し



ている。 

⇨ 議決：了承。 

(７) 財務委員会報告(細川委員) 

 ➣ホームページ管理費用が4月30日と6月2日に発生しているが、前年度とは費用発生がだいぶズレている。  

  ⇨ 議決：了承 

(８)その他 

 ➣議事進行前に、前年度の駅伝・マラソン大会主催者になっていただいた、茅ヶ崎市・寒川町郵便局長の

松が丘郵便局・渡辺局長さま並びに若松郵便局・村上局長さまの表敬訪問を受け、意見交換を実施。 

 

－以上－ 

 

       次回 ： 令和 7 年８月３日(日) 1８時～  場所：総合体育館・第１会議室  


